



Les Vampires de Manhattan

publié le 24/01/2011

Cette histoire se passe en Amérique, dans un lycée tranquille. Or, dans cette ville, habite Théodora Van Allen, qui n'hésite pas à s'habiller de manière excentrique. Elle ne tient pas à ressembler à la bande des gosses de riches de son établissement. Ceux qui font leur loi au lycée et qui sont beaux comme des dieux, c'est Mimi Force et son frère Jack. Il sont jumeaux et ne se quittent pas d'une semelle. Ils sont d'une beauté inhabituelle. Alors que Théodora commence à se rendre compte qu'elle ressent quelque chose pour le ténébreux Jack, des chaînes de veines bleutées très angoissantes apparaissent sur sa peau... Il se pourrait qu'elle soit plus qu'une fille ordinaire elle aussi...

Mon avis : J'ai beaucoup aimé ce livre. Les vampires ne sont pas que des gentils petits suceurs de sang.

Evidemment, il y a une suite : *Les Sangs-Bleues*. L'histoire nécessite un peu de réflexion pour se situer dans le temps car les vampires arrivent en Amérique en 1620. De nombreux flash-back ont lieu pendant la lecture et c'est toujours plus agréable de comprendre à quel moment de l'histoire on se situe. Ce livre plaira donc aux quatrièmes qui ont apprécié la leçon sur Thanksgiving !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.